



Vertikal
days

JOIN US FOR THE UK & IRELAND'S LIFTING EQUIPMENT & WORK AT HEIGHT EVENT

For 2024, we are heading to our new venue, Newark Showground in Nottinghamshire where professionals from the industry will see the very latest that the Crane, Aerial work platform and Telehandler market has to offer.

If you want to get your products in front of the key buyers, end users and purchasing influencers, it's the place to be.



FACE TO FACE
WITH INDUSTRY
PROFESSIONALS



DEMONSTRATE
THE LATEST
PRODUCTS



FOLLOW
THE LATEST
TECHNOLOGY



CATCH UP OVER
A COFFEE IN THE
MARKETPLACE



HOLD A LUNCH
MEETING AT
THE CATERING
PAVILION

DIESMAL DINKELSBÜHL

Partnerlift schaut auf ein gutes Jahr 2023 zurück – und optimistisch in die Zukunft. Warum, verrät Kran & Bühne.

Partnerlift hat zur Jahreshauptversammlung gerufen, und über hundert Mitglieder des Vermietersverbands kamen nach Dinkelsbühl. Vieles hat sich getan, manche Neuigkeit gab es zu vermelden. So hat das Team um den beiden Geschäftsführern Kai Schliephake und Ralf Gärtner Zuwachs bekommen. Nadine Renz, viele Jahre für Haulotte Deutschland in der Branche unterwegs, ist nun für den Verband als *Head of Marketing & Communication* tätig. „Wir freuen uns, mit Nadine Renz eine neue Mitarbeiterin in unserem Team begrüßen zu dürfen, welche die Branche und auch einen großen Teil unserer Mitgliedsbetriebe sehr gut kennt“, zeigt sich Schliephake mit dem kleinen personellen Coup sichtlich zufrieden.

Aber auch der Rückblick auf das Jahr 2023 fällt für das Geschäftsführer-Duo Schliephake und Gärtner zufriedenstellend aus. „Wir konnten die Ausschüttungen an die Partnerlift-Betriebe im Jahr 2023 erneut steigern. Im Durchschnitt hat jeder Betrieb im vergangenen Jahr eine Rückvergütung von über 150 Prozent auf seinen Mitgliedsbeitrag erhalten, zusätzlich zu den ohnehin guten Einkaufskonditionen“, erläutert Gärtner und fügt hinzu: „Das zeigt: Unsere Gemeinschaft wächst und investiert weiterhin erfolgreich in die Mietparks und Infrastruktur. Die Investitionsbereitschaft ist weiterhin gegeben.“

Wollen wachsen

„Zudem konnten wir in den vergangenen zwölf Monaten elf neue Betriebe als Teil unseres Netzwerks begrüßen“, berichtet Schliephake. „Zu Beginn des Jahres ist die Firma ETA Vermietung aus Haslach zum Verbund hinzugestoßen. Die guten Verbindungen zwischen Adrian und Edeltraud Trasak zum langjährigen Partner Schwenk aus Schrambach haben hier unter anderem den Ausschlag gegeben.“ Die Firma Schwenk als Partner(lift)vermittlung quasi.



Ralf Gärtner

Mitte des Jahres sind dann die Firmen SB Lift aus Lützen bei Leipzig, Firma Bahnsen aus Langenhorn im nördlichen Schleswig-Holstein sowie aus Österreich die Firma Imlauer hinzugekommen. Im Herbst gesellten sich noch die Firma Stöcklein Mietservice aus Bamberg sowie später im Jahr das Unternehmen KFR Mietlifte aus Münster dazu.

Schliephake fügt an: „Zu Beginn des Jahres 2024 sind mit BHV Arbeitsbühnen aus Bonn, GVW Geräteverleih Wetterau aus Friedberg (Hessen), TWS aus Giesen, Odenwälder Baumaschinen aus Mörlenbach und Odenwälder Fördertechnik aus Altenberg gleich fünf neue Betriebe unserem Netzwerk beigetreten. Zudem stehen wir mit etlichen Unternehmen bezüglich einer Mitgliedschaft in Kontakt.“

Last but not least waren auch die internen Veranstaltungen der Partnerlift-Gemeinschaft nach dem Ende der Corona-Zeit im Jahr 2023 wieder sehr gut besucht. „Über 450 Teilnehmer waren bei unseren internen Veranstaltungen zu Gast und konnten dabei neue Kontakte knüpfen, alte Freundschaften pflegen oder Ideen und Wissenswertes austauschen“, zieht ein sichtlich zufriedener Gärtner Bilanz in Bezug auf die Resonanz.

Der Gedanke der Wissensvermittlung, des Austauschs und des Netzwerkens stand das gesamte Wochenende über im Vordergrund: So konnten sich die Teilnehmer in insgesamt acht Workshops über Neuerungen in den Bereichen Finanzierung und Maut ebenso informieren wie über die hauseigene Vermietsoftware Mira sowie in den Pausen auf den Ständen vor Ort Informationen sammeln. Und bei dem von den Kooperationspartnern Haulotte, JLG, Magni und Palfinger gesponserten Casinoabend konnten die Partner ihr Glück bei Black Jack und Roulette versuchen und in ungezwungenem Ambiente Erfahrungen austauschen und neue Kontakte knüpfen.

K&B

Die versammelte Mannschaft der „Partnerlifter“

